



桃井第一小学校
(3390)3178(代)

No. 6 1 5

平成30年 4月号

お世話になりました・・・。

前校長 内田 裕司

かえる山 ありとは聞けど 春霞
立ち別れなば 恋しかるべし
(紀利貞)

帰ってくるという名を持つ「かえる山」が行く先にあるとはいえ、別れてしまえば必ず恋しくなるでしょう。

月日は百代の過客にして 行きかふ年もまた旅人也。舟の上に生涯を浮かべ・・・

芭蕉の言葉のように、月日というのは、永遠に旅を続ける旅人のようなものであり、来ては去り、去っては来る年もまた旅人である。

平成20年4月、この桃井第一小の門を初めてくぐってから10年の月日が経ちました。

この間、桃の井園の整備、屋上・小校庭芝生化、内装補修等施設面の充実がされました。創立140周年記念事業も皆様のお力で盛大に行われました。学級数26学級、児童数も区内でも最大となりました。

また、健康教育の充実を図り、「からだ力」向上の取組も継続されてきました。

仲良しタイムの長縄跳びやマラソン、桃一体操、MOMOリズム、リズム水泳。料理教室や完食の勧め、シャキッとサイン、保健指導等。運動だけでなく、基本的な生活習慣の向上や食育、心や体の一体化を図っていくことが徐々に身に付いてきたのではないかでしょうか。

これからも、学校・家庭・地域が一体となって積極的に「からだ力」の向上を図っていくことによって、学力が身に付き、真の心身ともに健康な人間が形成できるかと考えます。

今後共、平田英司新校長のもと保護者・地域の皆様のお力を桃井第一小学校にいただければと思います。

長い間本当にありがとうございました。

よろしくお願ひいたします。

校長 平田 英司

春本番。暖かな春の日差しが嬉しい季節となりました。

新1年生のご入学、2年生から6年生のご進級おめでとうございます。平成30年度が26学級でスタートしました。子供たち一人一人、それぞれ希望に胸をふくらませて入学・進級し、希望に満ちた新年度を迎えられましたことと思います。

私は、内田裕司前校長の後任として、4月1日付で桃井第一小学校第28代校長として、東京都教育庁人事部から着任いたしました平田英司（ひらたひでし）と申します。

これまでの教員経験や教育行政での経験を学校経営に生かしてまいります。

本校は明治8年創立の143年目を迎える歴史と伝統のある学校であり、保護者や地域の皆様からとても大切にされている素晴らしい学校であると聞いております。保護者や地域の皆様とともに歩む学校として、今後も「よき伝統」を堅持していくとともに、さらなる発展を目指してまいります。

子供たちにとって、新年度は、友達や先生など、新しい出会いがたくさんある時期です。こうした出会いを大切に、新たな気持ちで、新たな目標に向かって充実した学校生活を送ってほしいと思います。

さて、桃一小と言えば「からだ力」。体力を運動能力だけでなく、基本的な生活習慣の向上や食育、自分で自分の心や体の一体化を図っていく力、それを総合的に捉え「からだ力」と称し健康教育を推進しております。

教職員一同、桃一小の子供たちのために全力で職務にまい進してまいります。保護者や地域の皆様には、引き続き温かいご理解、ご協力、ご支援をよろしくお願ひいたします。



平成30年度の主な取り組み



『杉並区教育ビジョン2012』を受け、“自らの未来を拓き、社会の一員として共に生きる心豊かな子の育成”をめざして、以下の取り組みを進めます。

1 学力・体力の向上をはかります。“高めよう！からだ力”

- 基礎・基本の定着と「問題解決型学習」を進め、**自ら学ぶ力・考える力を育てていきます。**
- 算数では少人数指導を3年生以上で行い、理科の授業でも理科専科や理科支援員を配置する等、**理数教育の充実**をさらに図ります。また全学級に配備された**ICT機器を活用した授業づくり**を工夫していきます。（ICT機器を活用した授業を全学級で**年3回公開**します。）
- 総合的な力“**からだ力(りょく)**”の向上を目指します。
 - ・**心と体の健やかな成長**を目指し、保健も含めた体育と道徳の授業のさらなる充実を図っていきます。
 - ・体育の授業では「**桃一サーキット」「桃一体操」「MOMOリズム」「リズム水泳**」等、楽しみながら体を動かす運動を取り入れています。歩数計の取り組みや体育TTによる授業も引き続き進めます。
 - ・週に2回の仲よしタイム（長縄跳び・かけ足）を通じ、**運動の日常化**に力を入れていきます。
 - ・**食育**に関する授業を各学年で行うとともに、毎日発行の給食だより『ぱくぱく』等を活用して献立への関心を高めたり、食事マナーを身に付けさせたりしていきます。
- 東京オリンピック・パラリンピック2020に向けて**、オリンピック・パラリンピックに関わる授業や外国の方との交流を通して、我が国のようにあらためて気付き国際理解を深める教育に取り組みます。

2 4つの「あ」が合言葉です。“あんぜん・あいさつ・ありがとう・あつまり”

- ・**あんぜん**・命を大切にする安全な学校にするとともに、自分の命は自分で守る意識をさらに育てます。
- ・**あいさつ**・日頃のあいさつを奨励するとともに、あいさつの標語づくりで浸透させます。
- ・**ありがとう**・感謝の気持ちを育て、言葉にします。
- ・**あつまり**・朝会や集会等に集まる時間を大切にし、桃一の子供の心を一つにします。

3 読書活動を積極的に進めます。“魅力ある学校図書館”

- ・**読書旬間**(年2回)を設け、読書活動を推進していきます。
- ・学校図書や学校支援本部ルフランの協力による**読み聞かせ**やお話し会、PTAボランティアによる**図書の貸出し**等を行います。

4 特色ある教育活動 “小中一貫教育、子供園・幼稚園・保育園との連携”

- ・6年生の中学校訪問や生徒会交流、中学教員による英語授業等、小中連携校である**井荻中との教育交流**を進め、小中一貫教育をさらに推進します。
- ・**幼保小連携推進校として**西荻北子供園や近隣幼稚園・保育園との交流・連携を深め、**就学前教育とのスムーズな接続**を進めます。

5 その他

- ☆5年目を迎えた**土曜授業**。学校支援本部や地域の方々とさらに連携し、よりよい授業にしていきます。
- ・地域の福祉施設との交流、障害理解教育などを通じ、**福祉教育の充実**を目指します。
- ・**屋上や小校庭の緑化等**を活用した教育を行います。
- ・4年生以上の希望者による**早朝スポーツ**や**早朝合唱クラブ**を行います。
- ・**外国語(英語)活動**は、高学年で50時間、中学年で15時間、低学年で5時間行います。

☆最後に、桃一の姿は…



- も もっと楽しく桃一
- も もっと鍛えよう、学ぼう、桃一っ子
- ひ いつでも桃一
- ち チャレンジする桃一

「桃一のきまりを守ろう」

4月の生活指導

いよいよ新年度が始まりました。新しい環境に、期待の気持ちでいっぱいの子供たちも多いことだと思います。さて、4月の生活目標は、「桃一のきまりを守ろう」です。きまりを一人一人が守ることで、みんなが気持ちよく安全に生活することができます。今後、教室でも「桃一小のやくそく」の確認をしていきますが、もう一度、新学期が始まる前に桃一のきまりの確認をお願い致します。

平成30年度桃井第一小学校 生活目標

- ・学校で統一して取り組む目標は、毎月一つです。
- ・子供たちが、具体的なめあてをもるように学級で話し合います。

4月:「桃一のきまり」を守ろう。	11月:物を大切にしよう。
5月:安全にすごそう。	12月:学校をきれいにしよう。
6月:遊び方に気をつけよう。	1月:ことばやあいさつに気をつけよう。
7月:清潔にすごそう。	2月:健康に気をつけよう。
8・9月:時間を守ろう。	3月:気持ちよく進級しよう。
10月:進んで仕事をしよう。	

平成30年度 教室配置図

